を宣言する。

二人はみん

な

のため

に、 み

### 町内会長

していますが、就任時からのモ 以上に成果が有ったと自画自賛 四年度桜ヶ丘町内会活動は予想 の皆様、桜ヶ丘町内会員の皆さ この一年間、十四年度の役員 十五年度の町内会活動に ついて ットーとして

せ、更なる変革を目指しますのなは 一人のために」 さんのご意見・ご鞭撻・ご支援さんのご意見・ご鞭撻・ご支援で臨んできました。今年度も皆でいるできました。 ①桜 ケ丘が目指す町たように、 で、よろしくお願い致します。せ、更なる変革を目指しますのにより、町内会活動を活性化さ 十五年度定期総会で示しま

# 男女すべての町民が後世に誇り青少年に夢と希望を与え、老若

の活動計 画をたて、

自主 自主・自立」で 「一のために」を合言葉

第55号 発行 桜ケ丘町内会 広報委員会

指針とする。 この三点を基本にして、 みんなが主役」を活動 進  $\Diamond$ 

田

# 行事について

あと焼き」、清掃関係」は例年 あと焼き」、清掃関係」は例年 あ、町内会の皆さんの経験・智 恵を多いに発揮していただき、 恵を多いに発揮していただき、 でいきます。具体的に な願いする役割・項目を明確に していきます。具体的に とだき、 でいきます。単位的に はのいでも送来の役員中心か はのがします。 歩こう会」、 夏祭り」、

年)で三十周年を迎えようとし月前後です。平成十六年度 来戸前後です。平成十六年度 来の会が誕生し、現在は約七一〇日の田和四十九年に三十四戸で町ののでは、町づくり委員会

ました。各委員の方、本当に有難方々に勢力的に活動をして頂き検討 三十周年記念事業分科会の ち上げ、安心安全・環境・組織でいます。

たが、五月に十四年度のまと各分科会の中間報告を致しま

な参画とご協力をお願い致しまづくり委員会に皆さんの積極的検討していきます。今年度も町

町内会の活動が変化しました。 町内会の活動が変化しました。 で実施すればこんなにきれいに に参加していただき、住民の手 に参加していただき、住民の手 は こもれび池の清掃・伐 兆しは ごもれび池の清掃・伐 がしました。 一役の桜ヶ丘」に向かいつつあが「丸となり、 自立した、「人を上げたと思います。町内住民型から自立型へ」と変わる実績す。 受動型から能動型へ・依存す。 受動型から能動型へ・依存 ります。

三、情報提供について 情報提供については皆さんに 情報提供については皆さんに が。運用していくにはIT技術 が。運用していくにはIT技術 が。運用していくにはIT技術 が。運用していくにはIT技術 がこのプロバイダーがいいか、 がこのプロバイダーがいいか、 がこのプロバイダーがいいか、 がこのプロバイダーがいいか、 がこのプロバイダーがいいか、 がこのプロバイダーがいいか、 がこのプロバイダーがいいか、 がこのようなパソコンがいいか、 がこのが必要です。是 のご協力・参画が必要です。是 のご協力・参画が必要です。是

す。関連する活動で種々問題・ 哲動を支援・連携をより密にし、 活動の支援・連携をより密にし、 での会組織の連携強化と自主 での会組織の連携強化と自主 皆さんとともに歩きながら考え課題がでてくると思いますが、す。関連する活動で種々問題・ ていきます。

### ついて 五、玉川学区の各種団体 :の活動

る方々などと意見を交換 ついては、町内会で活躍し玉川学区内の各種団体活 て動 町いに

年度の活動計画と今後の方向をる活動を中心にまず検討し、今今年度は特に小学生に関連す を検討していきます。会としてどのように

されました家屋被害の事後調査されました。今年度は直接影響する工事が完了し、西・南公園も共用開始完了し、西・南公園も共用開始

# などを検討します。

大・追分・丸尾土地区画整理事業 大・追分・丸尾土地区画整理事業 対策委員会について 退分・丸尾土地区画整理事業 追分・丸尾土地区画整理事業 追分・丸尾土地区画整理事業 を主環境など)するか、委員会 で注視し、注意深く検討していきますので、対策委員以外の町 きますので、対策委員以外の町 きますので、対策委員以外の町 きますので、対策委員以外の町 きますので、対策委員以外の町 きますので、対策委員以外の町 きますので、対策委員以外の町

### 副会長

## 平成十五年度、二班 司朗

させて頂きます、 二班の小渕で副会長を担当

桜ヶ丘に居住し、十一年になりますが、町内の事については知らない事も多く、これから勉強の思いです。又、具体的な担強の思いです。又、具体的な担強の思いです。です。皆さんが楽しみにしている行事を担当する事になり、責任を感じている次第です。諸先輩のじている次第です。諸先輩のしながら、明るく、楽しい一日はからない事も多く、これから勉知られた。 桜ヶ丘が目指す町 となる様頑張るつもりです。 しょく、楽しい

す」 がしい町を築きまんで良かった楽しい町を築きまがしい町、心のふれあう町、住がしい町を乗ったは緑あふれるすがす

す る 町内会の皆様の温きたいと思います。 の言葉 なかか

対応

援と、ご協力をお願い致します。

一年間微力ではありますが、お 一年間微力ではありますが、お 一年間微力ではありますが、お 一年間微力ではありますが、お 一年間微力ではありますが、おり 一層広がりますが、お 一年間微力ではありますが、おり 一層広がりますが、お 一年間微力ではありますが、おり 一層広がりますが、お 一年間微力ではありますが、おり 一層広がりますが、お 一年間微力ではありますが、おり 一層広がりますが、お 一年間微力ではありますが、おり 一層広がりますが、お どうぞよろしくお願いいたっていきたいと思います。毕手伝いをさせていただき、頑工年間微力ではありますが、 たりでは、 ま様張お

### 副会長

桜ヶ丘町内ばかりです。 いる様々な問題点や課題があり桜ヶ丘町内には、現在抱えて

一杯頑張 公って行い方では 行が定住する町に」等々、より快適な居住環境の町になるように と、会長はじめ諸先輩、諸役員方の に少しでも役に立つよう頑張り ますので、よろしくご協力の程 ますので、よろしくご協力の程

この度、二十五班の木元さん 石尾

とともに、

町内会の総務を務め

やっと、桜ヶ丘の空気に馴染んと五ヶ月しかたっていません。に住み始めましたが、まだ一年静けさが好きになりこの桜ヶ丘が、まだの桜ヶ丘 班の石尾です。 させて頂くことになりました 一

重さを感じています。総務という大役を任され、荷の総のでの班長で、そのうえ できたところです

を頂きながら、精一杯頑張りまと思いますが、皆様方のご指導と思いますが、皆様方のご指導ことがよくわからないためにごことがよくわからないためにごれ自身、まだまだ町内会の します。 よろしくお願

### 二十五班 木元

します。今年 一年よろしくお願します。今年 一年よろしくお願します。

桜ヶ丘に住んで十数年、以前 は主人が班長をしてくれました てです。班長の役割もあまりよ てです。班長の役割もあまりよ なわからないのに、総務の事は はなしです。

手探りの真っ最いくしか出来なっ、ひとつ、こな 手探

この度、

七

班

田

静

目

の役員です。

の祝

いに作られた 刻家、北村西望先生が百歳

たゆまざる

あゆみおそろし

# 長~い目で見守って下さい。張っていくつもりです。どうか張っていくつもりです。どうか可が、自分なりに、一生懸命頑何かと失敗も多い事と思いま 中です。

八班 岡 勝代 今年度会計 大口会計)を担当することになりました。私は当することになりました。私は当することになりません。 今回の会計担当は大役なので、金銭管理は我が家の生活費の出納の経験しかありません。 今回の会計担当は大役なのでいささか不安を感じております。 しかし、会長様をはじめ、役員の皆々様のご指導とご協力を 彫刻家、北村西望と考えております。

広報委員長 田中

ただくことになりました六班のこの度、広報委員をさせてい 田中です。 美都里

に努力していきたいと考えていた野力していきたいと考えていす。でも気持ちを前向きに、桜不安が頭の中で走り回っていま不安が頭の中で走り回っていまでは出来るだろうか?」との ます。

ろしくお願い申し上げます。今後共ご支援賜りますよう、よ今後共ご支援賜りますよう、な収しようと決意していますので収しなるととして、かたつむりの心の支えとして、かたつむりの

賜りますよう、よ意していますのでなく勉強して、吸て、かたつむりの

精 一杯務めさせていただきます。する事もあるかと思いますが、不慣れで多々ご迷惑をおかけ不慣れで多々ご迷惑をおかける良い機会だとも思っています。 ご協力よろしくお願いします。 また、 広報の活動等を通じて、

# 保健衛生委員長

加納 昌明

になりました七班の藤田です。会計を務めさせていただくこ 一年になります。二十年ぶり二私は桜ヶ丘に居住し早や二十 せていただくことヶ丘町内会の小口 当時の世帯数二十年ぶり二 努力と知恵の集積により衛生環これまでの町内会員の継続的ご挨拶させていただきます。五名の保健衛生委員を代表し、

会になりました。 す。今はその二・五倍もは三百軒足らずだったと ・五倍もの町内にったと思いま ます。美しい町並みの維持・事らせる桜ヶ丘が実現されて境の向上が図られ、気持ち良く

す。 生ますよう頑張りたいと思いま が、無事に責任が果た でいますが、無事に責任が果た ではご の一年間、荷の重い大役ではご の一年間、荷の重い大役ではご 「経費削減」「無駄を省こう」いきたいと思っております。格に管理出来るように努力して 会員皆様の大切な会費を、 て適 14. t る桜ヶ丘が実現されてい 活環境の更なる向上等のために は、今後も町内 一丸となった協 力体制が必要です。同時に、会員の体力的制約にも配慮しつつ、仕組みを再点検することも必要です。

あげます。
まだまだ私自身勉強不足で、
のご協力をよろしくお願い申し
のご協力をよろしくお願い申し 常にお待ちしております。

# 環境委員長

お願いします。

宜し

に携わる事になり気分を一新し今年は班長と環境委員長の仕事なり、ありがとうございました。留守の間は、色々とお世話に 戻昨 年、二十年振りに転勤先か ってまいりました。 十五班

ております。

不安ばかりのスタートとなりましたが、一つ一つの仕事をクリアして、環境委員の仲間五人で力を合わせて一年間進んで行きたいと思います。 仕事を引き継いでつくづくと 感じた事があります。それはきれいな町並みは、今まで実にたくさんの方々の努力の結果である意識がとても高いという事であるという事、もう一つは住民の るという事、もう一つは住民の おんの方々の努力の結果である さいが致します。 それだけに気持ちも引き締まる思いが致します。 私達も環 整備の仕事の一環を担えれば と存じます。

何とぞ皆様よろしくご指導を りますよう、 お願い申し上げ

## 文化厚生体育委員長 班

り新年度の第一歩を踏み出しま我が桜ヶ丘自治会も四月 一日よ最も華やかな桜の季節を迎え、一年で 小玉

するあらゆるご意見 ・ご提案を、いするとともに、保健衛生に関本年度も皆様のご協力をお願

せん。 せん。 せん。 さいは、感謝せずにはいられま を全に生活する事が出来た事を 安全に生活する事が出来た事を でいる。 ではいられま の大役をいただき、重責を感じ長に加えて文化厚生体育委員長私は今年度初めて二十九班班した。

す。 文化厚生体育委員は、井本正 文化厚生体育委員は、井本正 文化厚生体育委員は、井本正 文化厚生体育委員は、井本正 文化厚生体育委員は、井本正

チャレンジニュースポーツ大会場・球技大会 八月下旬)、玉川スポーツふれあい広二日)、玉川スポーツふれあい広う会 西月十日)、夏祭り 八月 さいますよう委員「同お待ち申どうぞ皆様ふるってご参加下 六月上旬)と盛り沢山の楽し十一日)、草津市民スポーツ大会 しております。 い催しを用意しております。 九月下旬)、どんと焼き (1月

### 犯防火交通委員長 二十二班 東福

秀信

出されてしまう大変な時代に いまま、 出されてしまう大変な時代になイムに家庭のテレビにまで写し シーンの様な映像が、 ラク の様な映像が、リマク攻撃も未だに終れ ア画に タ

日本の有り難さを感じているとはありますが、 つくづく平和なこのところ不景気な世の中で ころです。

供達もお蔭様で社会人となりま桜ヶ丘に住み早や二十年、子

もお役にたてるように頑張りた頂く事となりましたが、少しで防犯防火交通の担当をさせてした。 いと思っております。

いいたします。 今年の全国交通安全ス 皆様の御協力をよろしくお ガ 願

飛ば アパやめ し過ぎ』 見